

Une action artistique en son et en dessin par Thorsten Streichardt
Belvédère de la Halle aux sucres / février - août 2018

LA DESSINDUSTRIE

ou comment faire bouger les images de Dunkerque

La *Dessindustrie* se déroule dans le belvédère de la Halle aux sucres. En regardant la ville de Dunkerque les images se forment et se perdent dans le dessin. Le son de la craie et du papier provoque un chœur de voyelles.



Qu'est-ce qui pointe à l'horizon quand nous pensons à Dunkerque ?

**Montez au belvédère au 5^e étage
pour partager votre point de vue en voyelles !**

L'artiste Thorsten Streichardt et le Learning center Ville durable vous invitent à participer de manière libre et spontanée à cette œuvre collaborative.

Informations / Rendez-vous : 03 28 64 60 49